

## CAMPEONATO DE MALLORCA INFANTIL DE 2ª CATEGORÍA 2019

Los campeonatos de 2ª categoría en Baleares están limitados según ranking nacional, en el caso del infantil, por encima de 7000. Por tanto, es habitual que se inscriban jugadores con poca experiencia en competiciones.

Yo fui designado como juez árbitro del campeonato y paso a comentar una anécdota muy simpática que nos hizo reír durante el campeonato, incluido al jugador implicado.

En la fase previa se enfrentaba un jugador local, que llamaré Toni, contra un jugador extranjero recién llegado a la isla, que llamaré John. Toni llegó antes de la hora prevista de su partido y como su pista estaba libre su abuelo, que le acompañaba al torneo, me pidió si podían entrar a pelotear.

Unos 15 minutos después llegó John y viendo que no hablaba español, le acompañé a pista para recordarles a ambos el formato de juego de la previa y un par de cosas más (se jugaba en pista dura). Aproveché para hacer el sorteo con una moneda y así evitar que, por vergüenza más que por problemas de comunicación, se alargara el peloteo más de lo debido.

Les doy las bolas, ambos se dirigen a la línea de fondo y yo me doy la vuelta. Ya de espaldas y justo saliendo de pista me parece oír a Toni cantar "out". Me giro y veo a Toni muy concentrado con el dedo en alto y a John, en el otro lado de la pista, congelado con la terminación de un golpe de derecha y con cara de "¿ha dicho out?". Le pregunto a Toni, "¿has cantado out?" y él muy convencido me dice "claro, su bola no ha entrado en el cuadro de saque".

- Pero Toni, te ha tirado la bola por abajo, ¿no?
- Sí.
- Pues te la estaba poniendo en juego para empezar el peloteo.
- Ah vale, me ha extrañado que sacara por abajo pero como nos has hecho el sorteo pensaba que ya empezaba el partido. Yo ya estoy listo, he peloteado con mi abuelo.

Después de un par de segundos para asimilar el escenario no pude evitar una gran sonrisa. Le expliqué brevemente la situación a John, que no sé si entendió muy bien lo que había pasado, y se pusieron a pelotear. El fin de semana siguiente volví a ver a Toni en el torneo y comentamos el tema. Y claro, medio riéndose me dijo que con los nervios de su primer campeonato se confundió y dio por sentado que una vez hecho el sorteo el partido ya tenía que empezar (como suelen hacer los chavales habitualmente sorteando con la raqueta el típico "arriba o abajo").

En definitiva, una anécdota que espero que por escrito llegue a reflejar lo divertida que fue y que arranque una sonrisa al que la lea como la que yo tengo mientras la redacto.

Un abrazo a toda la familia del tenis,

Alex Mompó